

## ABSTRAK

**Ahsana Nadiya. NIM 126306202048,** Hubungan Kasus Dispensasi Kawin Terhadap Upaya Pemenuhan *Self-Actualization* Remaja di Tulungagung. Skripsi, Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Program Sarjana Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Wikan Galuh Widyarto, M.Pd.

Abstrak: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat dispensasi kawin, tingkat *self-actualization* remaja yang mengajukan dispensasi kawin dan hubungan antara kasus dispensasi kawin terhadap upaya pemenuhan *self-actualization* remaja di Tulungagung. Adapun metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan kuantitatif jenis korelasi *product moment person* yang sebelumnya melalui uji pra-syarat analisis berupa uji normalitas dan uji linieritas. Populasi pada penelitian ini yaitu remaja yang mengajukan dispensasi kawin di Pengadilan Agama Tulungagung di tahun 2022. Adapun hasil dari tingkat kasus dispensasi kawin di Tulungagung masuk ke dalam kategori “Sedang” yaitu sebanyak 22 orang dengan skala  $118 < X \leq 131$ , sedangkan hasil dari tingkat *self-actualization* remaja yang mengajukan dispensasi kawin masuk ke dalam kategori “Tinggi” yaitu sebanyak 13 orang dengan skala  $108 < X \leq 119$ . Selanjutnya hasil analisis data penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara dispensasi kawin dengan *self-actualization* remaja yang mengajukan dispensasi kawin di Tulungagung dengan nilai koefisien korelasi ( $r$ ) sebesar 0.479, serta Sig. (2-tailed) sebesar 0.000 ( $p < 0.05$ ). Selanjutnya uji normalitas di dapatkan nilai signifikansi pada dua variabel sebesar  $0.308 > 0.05$  artinya data berdistribusi normal, lalu uji homogenitas didapatkan nilai signifikansi  $0.566 > 0.05$  dan hasil uji linieritas didapatkan nilai signifikansi pada *Linierity* sebesar 0.002 ( $p < 0.05$ ), sehingga hubungan kedua variabel bersifat linier. Sehingga dapat dikatakan bahwa jika remaja yang mengajukan dispensasi kawin di Tulungagung dinyatakan sedang, maka *self-actaulization* remaja yang mengajukan dispensasi kawin dinyatakan tinggi.

**Kata Kunci:** Dispensasi Kawin, *Self-Actualization* dan Remaja

## **ABSTRACT**

**Ahsana Nadiya. NIM 126306202048, *The Relationship Marriage Dispensation Cases To Adolescent Self-Actualization Efforts In Tulungagung. Thesis, Islamic Guidance Counseling, Fakultas Ushuluddin, Adab, and Dakwah. State Islamic University Sayyid Ali Rahamatullah Tulungagung. Mentor Wikan Galuh Widyarto, M.Pd.***

*Abstract: This study attempts to ascertain the degree of marriage dispensation, the degree of self-actualization of the teenagers who apply for it, and the connection between marriage dispensation cases and initiatives to fulfill the aspirations of the adolescent population in Tulungagung. Using a quantitative approach, product moment person correlation was the research method employed in this study. Prior to analysis, normality and linearity tests were performed. This study focused on teenagers who applied to the Tulungagung Religious Court in 2022 for marriage dispensation. While the level of marriage dispensation cases in Tulungagung fall into the "Medium" category, with 22 people on a scale of  $118 < X \leq 131$ , in the meantime, the results of the self-actualization level of teenagers who apply for marriage dispensation fall into the "High" category, with 13 people on a scale  $108 < X \leq 119$ . Additionally, the research data analysis results indicate a correlation of 0.000 ( $p < 0.05$ ) between the self-actualization of teenagers applying for marriage dispensation in Tulungagung and marriage dispensation, with a correlation coefficient ( $r$ ) of 0.479. Following this, the results of the homogeneity test yielded a significance value of  $0.566 > 0.05$ , the linearity test produced a significance value of  $0.002 (p < 0.05)$ , and the normality test yielded a significance value for the two variables of  $0.308 > 0.05$ , indicating that the data was normally distributed. such that there is a linear relationship between the two variables. Therefore, such that there is a linear relationship between the two variables. Therefore, it can be concluded that if the self-actualization of teenagers applying for marriage dispensation in Tulungagung is deemed high, then the teens' marriage dispensation applications are deemed moderate.*

*Keywords: Marriage Dispensation, Self-Actualization and teenager*

## خلاصة

أحسنا نديا. نيم ٨٤٠٢٠٢٦٠٣٦٢١، علاقة حالات الاستغناء عن المتزوجين ضد جهود تحقيق الذات للمراهقين في تولونغاجونج. الرسالة، الإرشاد الإسلامي، كلية أو شول الدين، أداب، وداعوه، برنامج البكالوريوس من جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمت الله تولونغاجونج، المشرف على ويكان غالوه ويديارتو. م.ف د

الخلاصة: تهدف هذه الدراسة إلى تحديد مدى إعفاء التزاوج، ودرجة تحقيق الذات للمراهقين الذين يتقدمون بطلب للحصول على إعفاء التزاوج والعلاقة بين حالات إعفاء التزاوج والجهود المبذولة لتحقيق تحقيق الذات للمراهقين في تولونغاجونج. هناك ثلاث صيغ مشكلة في هذه النظرية، من بين أمور أخرى: (١). كيف هو معدل حالات التزاوج في تولونغاجونج، (٢). ما هي درجة تحقيق الذات للمراهقين الذين يتقدمون بطلب للحصول على إعفاء التزاوج؟، (٣). كيف يرتبط إعفاء التزاوج بجهود تحقيق الذات؟. طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة هي استخدام نوع الارتباط الكمي لحظة المنتج شخص سابقا من خلال تحليل اختبار مسبق في شكل اختبار الحياة الطبيعية واختبار الخطي. بناءً على اختبار الحالة الطبيعية، تعني قيمة الدلالة في متغيرين  $0.308 < 0.005$  أن البيانات موزعة بشكل طبيعي. ثم حصل اختبار التجانس على قيمة دلالة قدرها  $0.066 < 0.005$  وحصلت نتائج اختبار الخطية على قيمة دلالة في الخطية قدرها  $0.0002$  (ف  $> 0.005$ )، بحيث تكون علاقة المتغيرين خطية. تظهر نتائج تحليل بيانات الأبحاث أن معدل الاستغناء عن التزاوج في تولونغاجونج يندرج ضمن فئة "سيداع" وبالنسبة لمستوى تحقيق الذات للمراهقين الذين يتقدمون بطلب للحصول على إعفاء التزاوج يدخل في تصنيف "تبيغي". علاوة على ذلك، هناك علاقة بين الاستغناء عن التزاوج مع تحقيق الذات للمراهقين الذين يتقدمون بطلب للحصول على إعفاء التزاوج في تولونغاجونج مع قيمة ترابط كوايسياين (ص) من  $0.479$ ، سيغ، (٢-ذيل) بنسبة  $0.000$  (ع  $> 0.005$ ). لذلك يمكن استنتاج أن درجة علاقة فنّي متغيرات الوسط والعلاقة موجبة. يتم تحليل هذه البيانات باستخدام مساعدة من برنامج إس بي إس للنوافذ

الكلمات الرئيسية: التزاوج، تحقيق الذات والمراقبة